



そば打ち名人から指南を受ける参加者

最後になりましたが、貴重な休日の時間に私達のためにこのような楽しい企画をしてくださった講師の先生方、協会の方々に厚く御礼申し上げます。

泉 融子 先生
泉州外科医院(高砂市)

加古川・高砂支部は、3月13日、東播磨生活創造センター(かこむ)で文化企画「そば打ち体験 in 加古川」を開催、医師、歯科医師やスタッフ、家族ら23人が参加した。

参加者の感想文を紹介する。

日頃忙しいため子供達に色々な体験をなかなかさせてあげられないのが悩みでした。そんな時、そば打ち体験のお知らせを目にし、末の娘も今春1年生なので、思いきって家族5人で申し込みました。

当日は晴天でワクワクしながら会場に行きました。初めは講師の先生の打ち方を見学。私たちは福田先生でした。子供達は色々な棒を使つてそばを打つのに興味津々「なんで棒が4本あるの?太さ違

「そば打ち体験 in 加古川」を開催



そば打ちにチャレンジ!



うの?」と質問したり、先生の鮮やかなそば打ちの手さばきに目を奪われ、あつという間に時間が過ぎました。

さて、次は自分達が打つ番、子供達は鉢の前の場所の取り合いで、パパに怒られながら始まりました。さらさらとした粉の手ざわりが気持ちよく、香ばしいそばの香りに「いい香り!気持ちいい!」

と大はしゃぎ。粘土の様にこね過ぎ少し先生に心配されましたが、何とか伸ばす行程まで進み、長い棒を二人がかりで使って一生懸命伸ばす姿は真剣そのもので、今までの中で一番集中したと思います。薄く伸ばした生地は、切つておみやげに持つて帰ることに。そして試食タイム。先生が先ほど打ったそばをゆがいていただきました。さすが、つるつるしこしこの「ど越し歯ごたえ抜群」のそばで、子供達は「美味しい!」と言いました。

ながら、あつという間に平らげてしまい皆満腹幸せ一杯で家に帰り、子供達も良い思い出が作ることができました。

最後になりましたが、貴重な休日の時間に私達のためにこのような楽しい企画をしてくださいました講師の先生方、協会の方々に厚く御礼申し上げます。

兵庫県
保険医協会
高砂支部ニュース

No. 213
2011年4月5日

(連絡先) 神戸市中央区海岸通一丁目二一二
神戸フコク生命海岸通ビル五階
電話 ○七八一三九三一八〇(代)

加印社会保障推進協議会 第11回総会 ご案内

支部が加盟する加印社会保障推進協議会の第11回総会を開催します。記念講演は、「安心して暮らせる街づくり」をテーマに記念講演を開催します。どなたでもご参加いただけます。

日 時 4月16日(土)午後1時30分~4時

場 所 加古川勤労会館 2階201会議室

■第1部 記念講演

テーマ **安心して暮らせる街づくり**

~子育て・医療・福祉の総合的な施策を~

講 師 神戸女子大学 非常勤講師 阿江 善春 氏

■第2部 第11回総会議事



加古川・高砂支部は、1月27日、新年会をかねた会員懇親会「個別指導対策とカルテ記載の留意点等について」を加古川プラザホテル内『東京田村』で開催。

指導の在り方や問題点について意見交換

医師、歯科医師ら7人が参加した。懇親会では、懐石料理を嗜みながら新規個別指導を中心に地方厚生局移管後の個別指導の特徴点や指摘事項、返還項目、カルテ記載上の留意点などについて、協会に寄せられた具体的な指導相談事例を交えながら意見交換を行った。

この中で、2008年10月に指導、監査等の業務が地方厚生局へ移管されて以降、全国的に強化、標準化される方向ですすめられており、特に特定疾患療養管理料や在宅時医学総合管理料などの指導内容がカルテに

記載されておりらず、算定要件を満たされていないものについて記載されておりらず、算定要件を満たされていないものについては、新規個別指導でも返還を求められている現状が報告された。

個別指導への対策としては、日頃からカルテ記載を充実させてお届いたら、早めに協会に相談することが重要であることが確認された。

健康情報電話サービス 通話料無料 (0120) 979-451

【4月放送分】

- 月曜日 ドライアイ～シェーグレン症候群にも注意～
火曜日 歯ぐきから血が出たら
水曜日 膝に水(液)が溜まつたら
木曜日 犬や猫に噛まれたら
金土日 もの忘れは認知症の始まりか?

【5月放送分】

- 月曜日 子どもの言葉の遅れ
火曜日 唾液の働きと歯の病気
水曜日 まさか私が糖尿病?
木曜日 大きく変わった心肺蘇生法
金土日 精神・神経科の気軽なかかり方

高点数のみを問題とした集団的個別指導に批判の声

指導問題をテーマに会員懇談会を開催